

23/10/2024 \$255.705 Vpe pág:

Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia:

28.500 9.500 9.500 20,43%

Sección: editorial Frecuencia: 0

EDITORIAL

No normalizar el ausentismo escolar

n análisis del Centro de Estudios del Ministerio de Educación, hasta noviembre de 2023, estableció que el 52,2% de los estudiantes de la región presentó ausentismo crónico.

La estadística fue parte de las cifras analizadas ayer en el ciclo de charlas Visión Regional, que organiza el Diario La Estrella de Iquique v que en esta oportunidad mostró una realidad que conlleva a múltiples consecuencias, incluso más allá de los aprendizajes y que lamentablemente parece normalizada en la sociedad chi-

Josefina Montt, de la Fundación Presente, mostró que un 10% de insistencia da cuenta de 20 días sin asistir al colegio, que en términos prácticos es un mes sin clases, y el 85% de asistencia, que es lo que se exige como mínimo, representa una ausencia de un mes y medio, con las consecuencias que esto tiene en los estudiantes.

El ausentismo escolar es un problema que ha ido en aumento, pero al que lamentablemente no se le toma el peso que tiene y no se generan las medidas acertadas de parte de las autoridades, comunidades educativas y apoderados.



Un 10% de insistencia da cuenta de 20 días sin asistir al colegio, que en términos prácticos es un mes sin clases".

Actualmente hay más de 38 mil estudiantes con ausentismo crónico, lo que muestra que se requiere un trabajo urgente, sobre todo porque en Tarapacá se suman otros factores como los malos resultados académicos y la falta de profesores.

El académico de la Universidad Arturo Prat, Patricio Rivera, asegura que el

problema de inasistencia en Chile lleva cien años, pero es clave que se generen estrategias focalizadas para cada realidad, ya sea regional o de comunidades e que hay problei cíficas que incid asistencia, tanto a nivel docente como de los estudian-

La inasistencia escolar puede responder a factores como la falta de motivación con las clases, climas hostiles al interior de los recintos o fuera de estos, falencias de infraestructura o implementación o hasta una escasa motivación desde lo familiar, entre muchos otros. Las consecuencias también son muchas y van desde el bajo desempeño académico, hasta caer en problemas con alcohol, droga o la delincuencia.

Es necesario que se unan esfuerzos, ya que la asistencia escolar es la base para poder desarrollar los esfuerzos en materia de aprendizajes. Si el estudiante no asiste a clases difícilmente podrá aprender los contenidos necesarios en su etapa escolar.

BURBUJAS

Se necesita debate

Es importante que las campañas vayan más allá del contenido pagado en entrevistas donde solo se

> 77. O

Hacer la diferencia

Por años se criticó la gestión de educación que hacían los municipios, los que tenían diversas ocupaciones. Urge que ahora se muestre una gestión de calidad, ya que se cuenta con un sostenedor que solo está preocupado de la educación. Ya no hay excusa.

Hay que detenerse

En todos lados, incluso en el sector centro, conductores irresponsables no respetan la luz roja del semáforo. Esta señal indica que hay que tener el

más, es una falta grave, pero que al parecer a algunos no intimida.